



VIERNES 24 DE OCTUBRE DE 2008

Confirman sanción al PAN en Querétaro

De la redacción

La sala superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) confirmó la multa de 409 mil 874 pesos que el Instituto Estatal Electoral de Querétaro impuso al Partido Acción Nacional (PAN), pues comprobó que Armando Alejandro Rivera Castillejos, quien aspira a la gubernatura, incurrió en proselitismo anticipado. En un comunicado, el TEPJF aseguró que Rivera Castillejos financió 21 anuncios espectaculares con su nombre y una foto de él con su familia, "actos que violentaron las disposiciones legales". Por unanimidad, los magistrados del TEPJF ratificaron la multa, equivalente a 29 por ciento de cuatro ministraciones de financiamiento público mensual.

■ Valdés ve difícil que candidatos distritales recurran a radio y tv

Confía el IFE que en 2009 se privilegien las propuestas y no las descalificaciones

Alonso Urrutia

El consejero presidente del Instituto Federal Electoral, Leonardo Valdés, consideró que en los comicios intermedios de 2009 los partidos políticos habrán de privilegiar el esquema de propuestas y de promoción de su plataforma, sobre la descalificación personal de candidatos. Destacó que por la propia dinámica de una elección que sólo renovará la Cámara de Diputados se podría anticipar esta tendencia, aunque admitió que en 2012, cuando esté en juego la Presidencia, volverá la personalización de las campañas.

Al continuar los festejos del 18 aniversario del instituto, con la conferencia magistral de Ludolfo Paramio, el consejero aseveró también que el nuevo esquema de comunicación política prohibió la compra de espots a los partidos políticos en radio y televisión. A cambio, se produjo también, "yo diría, un acceso bastante generoso de tiempo del Estado" para que se hagan campañas, en algo que se ha dicho es la espotización de la política.

Sin embargo, Valdés destacó que la complejidad de realizar campañas específicas de espots en los distritos electorales va a generar que los partidos tengan "muchas dificultades para que sean sus candidatos los emisores de los mensajes, en virtud de que tenemos una geografía en la que los aspirantes están vinculados con los distritos electorales, pero la televisión y la radio se oyen y se ven mucho más allá de éstos".

Como parte de sus comentarios a la conferencia magistral, Valdés dijo que está claro que el "bien descrito proceso de debilitamiento de los partidos políticos como instrumentos de construcción de la representación política", tiene como origen diversos factores sociológicos, económicos y hasta institucionales.

LaJornada



VIERNES 24 DE OCTUBRE DE 2008

Demandan repetir los comicios en Acapulco

Sergio Ocampo, corresponsal

Chilpancingo, Gro. Decenas de simpatizantes del senador con licencia Luis Walton Aburto, ex candidato a la alcaldía de Acapulco por la coalición Convergencia-Partido del Trabajo, se plantaron frente al Tribunal Estatal Electoral (TEE) para exigir la reposición de las elecciones del 5 de octubre, que ganó el priísta Manuel Añorve Baños. "No confiamos en esta instancia, que preside Félix Villafuerte Rebollar, impuesto por Héctor Vicario Castrejón (actual diputado electo del PRI). Sabenos que (el TEE) va a fallar en nuestra contra. Simplemente estamos cumpliendo un requisito, ya que el veredicto estará en manos del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación", dijo Walton.





Viernes 24 de octubre 2008

Utiliza AN avión de Gobernador

Viajan diputados de Querétaro a reunión panista en NL. Equipara legislador uso de la aeronave oficial con traslado de enfermos o servicio a la comunidad

Fernando Paniagua

(24 octubre 2008) .- Corresponsal

QUERÉTARO.- El avión propiedad del Gobierno del Estado, encabezado por el Gobernador de extracción panista, Francisco Garrido, fue utilizado por tres diputados locales del PAN para viajar a Monterrey, Nuevo León, a un evento partidista.

El pasado miércoles, tres legisladores panistas utilizaron el avión conocido como el "Fray Junípero Serra", propiedad del Poder Ejecutivo estatal para reunirse con sus homólogos de todo el País en el 38 Encuentro Nacional de Legisladores Panistas Locales, organizado por la dirigencia nacional del PAN.

En el evento participó el líder nacional del PAN, Germán Martínez y se prevé la presencia del presidente Felipe Calderón y del ex presidente Vicente Fox quien dictará la conferencia "Cómo ganar elecciones".

Los diputados llegaron a tiempo para escuchar a su dirigente nacional hablar de los problemas que generan crisis actualmente en el interior de Acción Nacional y los riesgos que provocan en el proyecto electoral panista 2009.

De acuerdo con información proporcionada por la oficina de prensa de la cámara local de diputados, hasta ayer, once de los 16 legisladores albiazules habían confirmado su asistencia a la ciudad norteña, pero en el transcurso de este día, dos de ellos cancelaron su viaje.

De los nueve de 16 diputados locales panistas que viajaron al encuentro nacional que concluye el próximo sábado, tres viajaron en el avión estatal.

Ellos fueron Eric Salas, coordinador de la bancada y presidente de la Junta de Concertación Política del Congreso Estatal; Alejandro Straffon Báez, presidente de la comisión de Participación Ciudadana, y José Guadalupe García Ramírez, presidente de la comisión de Tránsito, vialidad y Autotransporte Público.

Consultado al respecto, Alejandro Straffon confirmó que el Gobernador Francisco Garrido, les prestó el avión para viajar a Monterrey.

Negó que el viaje se tratara de una actividad partidista más que parlamentaria ya que en realidad se trata de "un acto de trabajo legislativo" en el que, a su regreso, los legisladores traerán propuestas legislativas.

El legislador panista comparó el préstamo con aquéllas ocasiones en las que la aeronave se ha utilizado para trasladar enfermos o para hacer servicios a la comunidad.

Además justificó que "en pesos y centavos" sale más barato viajar de esa manera que en una línea comercial.

"Vamos a gastar en combustible unos cinco mil pesos y si cada uno viajara en avión o carretera, el gasto, seguramente se triplica".





Viernes 24 de octubre 2008

Straffon Báez rechazó que este préstamo les genere algún compromiso con el Ejecutivo estatal.

Consultada al respecto la diputada perredista Consolación González Loyola Pérez reprobó la actitud de sus compañeros que dijo, perciben recursos suficientes para pagar su boleto de avión.

"Por supuesto (que los compromete con el Ejecutivo) pero aparte los deja mal parados porque tienen los medios para poder pagar sus boletos y atender sus actividades partidistas", respondió la perredista.

El costo de viaje redondo Querétaro-Monterrey-Querétaro es ofertado por dos líneas aéreas: "Alma de México" y Aeromar-Mexicana; la primera ofrece el viaje en 3 mil 5000 pesos y la segunda en 6 mil 308 pesos.

El avión del gobierno estatal es conocido como el "Fray Junípero Serra" y se trata de un Cessna que fue adquirido por el entonces Gobernador Ignacio Loyola Vera.

Así lo dijo

"Cambiamos nosotros para tener un perfil propio con dignidad, con señorío, con casta, con honestidad o estamos perdidos".

Diego Fernández de Cevallos

Ensalzan debates electorales

Guadalupe Irizar

(24 octubre 2008).- El académico español Ludolfo Paramio y el presidente del IFE, Leonardo Valdés, coincidieron en que los medios de comunicación electrónicos y en particular la televisión, determinan en gran medida el tipo de campañas políticas exitosas de los partidos políticos y sus candidatos.

En el marco de una conferencia magistral titulada "La política en el tiempo de los medios audiovisuales" que dictó Paramio en la sede del IFE y en la que participó también Valdés, se planteó el fenómeno de la comunicación política en las sociedades que han sufrido cambios legales en ese ámbito.

En las campaña los mensajes que más inciden en la preferencia de los electores son los que se presentan en los noticieros y en los debates, sostuvo Paramio.

"Los spots en una campaña cumplen un papel pero finalmente, lo que decide la opinión pública sobre la política es lo que sale en los noticieros, quiénes están presentes en ellos y -una cosa en la que me parece que habría que insistir más- en los debates", sostuvo Paramio.

El académico dijo que la experiencia lleva a sostener que los spots negativos llevan sobre todo a reducir ventajas de los candidatos.